

nero y dinero todavía no hay. El campesino, Pedro Morales, es y fue un líder en su comarca, pero en tal organización se pierde. Además el punto principal del trabajo de campesinos se los está llevando Portes Gil en su trabajo de Unificación Campesina y de extraer a los campesinos de la CTM. A Pedro le estamos ayudando; se creó una comisión alrededor de él que le está ayudando.

Desde el momento que llegué, consideré un error que al Comité no se ha llevado a Valentín Campa sino a Marengo. No porque Marengo es un mal compañero, esto no, pero por el hecho que él está demasiado débil para un trabajo tan enorme. Los amigos locales han acordado ya antes de mi llegada que Valentín se va para la casa matriz y este fue un grave error, error para el trabajo en la actual situación. Por esto yo insistí en que pidan la postergación de su salida por lo menos por unos meses hasta que se llevara a cabo la unificación en los principales estados. Ahora la dirección misma del P. se ha convencido que he tenido razón, pero ya no se puede cambiar en nada. Marengo es el electo en el Congreso. El hombre trabaja mucho, pero está demasiado débil para afrontarse a esta gente.

Todo lo expuesto arriba les da la posibilidad de juzgar sobre el trabajo de la Comisión de Relaciones Internacionales, la [ilegible] de Enrique como la única salida de dejar algo organizado para el trabajo de Unificación internacional.

Como he dicho en las cartas anteriores la comisión de compañeros más cerca de LT y de su gente de confianza [ilegible] padece de la misma dolencia de la dirección central. A título de trabajadores profesionistas entraron en la comisión: el secretario general de la Universidad Obrera Alejandro Carrillo, el jefe del consejo de la Secretaría de Educación Villaseñor (que fue a la Universidad con LT), un maestro y el auxiliar de LT. El mismo LT encabeza esta Comisión. Imagínense, LT está ocupado y apenas sale de sus obligaciones múltiples, los dos